

Assemblée des délégués de Pays romand – Pays gourmand par correspondance

Pays romand – Pays gourmand (PRPG), la fédération qui promeut les produits du terroir de Suisse romande, a tenu son assemblée annuelle par correspondance, afin de respecter les normes sanitaires en vigueur.

L'Assemblée des délégués de PRPG aurait dû se tenir cette année le 26 mai dans le Vully (FR). Afin de respecter les restrictions en vigueur, c'est avec regret que sa Présidente Mme la Conseillère nationale Christine Bulliard-Marbach a dû remplacer cet évènement convivial par une assemblée par correspondance.

Les délégués ont été amenés à voter pour valider les comptes et le [rapport d'activités 2019](#), ainsi que le programme d'activités et le budget 2021. Quant aux activités 2020, les différents évènements annulés par la pandémie liée à la propagation du Covid-19 sont tour à tour remplacés par des mesures de communication promouvant les artisans et leurs produits, via les réseaux sociaux, les sites internet ou les médias. Dans cette situation de crise, les producteurs romands nécessitent plus que jamais du soutien de la fédération.



A cette occasion, les délégués ont également avalisé la nouvelle Stratégie marketing pour les années 2021 à 2024. Fruit d'une réflexion collective entamée durant l'été 2019 et qui s'est poursuivie jusqu'au mois de mai 2020, la nouvelle stratégie de PRPG place au cœur de sa vision la nécessité de développer la notoriété du label national regio.garantie et des labels régionaux romands. Par des mesures de communication efficaces et ciblées, la fédération vise à améliorer sensiblement leur visibilité et à inciter davantage de producteurs à rejoindre la grande famille du terroir romand. L'objectif ultime restant le même : favoriser la création de valeur ajoutée pour les producteurs et dans les régions.

La fédération se réjouit de poursuivre son engagement pour la promotion des produits du terroir certifiés regio.garantie et de leurs artisans.

Contact : Christine Bulliard-Marbach, Présidente 079 449 05 69
Elisa Domeniconi, responsable 076 430 99 76
info@paysgourmand.ch – www.paysgourmand.ch

Pleins feux sur regio.garantie

Ce label national vise à faciliter la reconnaissance des produits du terroir authentiques par les consommateurs. Un cahier des charges strict et un contrôle par un organisme indépendant garantissent que le produit au bénéfice de ce label a été élaboré localement avec des matières premières de la région. Actuellement, plus de 2800 produits sont certifiés **regio.garantie** en Suisse romande.

PRPG regroupe 7 labels/organisations régionaux : Genève Région Terre Avenir, Vaud Terroirs, Neuchâtel Vins et Terroir, Valais Promotion, Terroir Fribourg, Spécialités du canton du Jura et Jura bernois Produits du terroir. La Fédération est présidée par la Conseillère nationale Mme Christine Bulliard-Marbach.